
 

 

 

Il nous faut la Lumière 
qui transforme ces nuits en jour 
et nous tienne éveillés, debout, 
pour apporter la réconciliation, 

pour rassasier de pain et d’amour, 
pour offrir l’amitié et le respect, 

pour allumer dans toutes les nuits du monde, 
la lumière de l’espérance. 

 
Il nous faut la Lumière 

pour n’être pas condamnés à la nuit. 
Il nous faut la Lumière 

pour veiller et ne pas se laisser surprendre, 
alerter les voisins, lorsque la nuit tente 

de se faufiler dans nos vies. 
Il nous faut la Lumière pour avancer, 

confiants en l’avenir. 
 

Il nous faut la Lumière, dites-vous ! 
Mais elle est déjà venue ! 

Elle est avec nous ! Elle s’appelle Jésus Christ. 
Elle a brillé en pleine nuit du monde, 

du temps et des coeurs. 
En naissant, Jésus Christ a enraciné en nous, 

la Lumière de Dieu. 
 

A nous de quitter la nuit 
et de devenir enfants de Lumière 

A nous, de nous laisser réveiller 
par les multiples appels de nos frères. 

Retrouvons, en nous, les sources cachées de l’Evangile : 
c’est la Lumière qui nous empêche de nous endormir. 

Urgence. Il faut se lever ! 
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Il nous faut la lumière 
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